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Betreff:
Anfrage gem. § 30 Go des Stv. Dr. Greilich vom 01.07.2022 - Turnhalle Liebigschule -

Anfrage:
Seit dem Frühjahr 2019 ist die Doppelturnhalle an der Liebigschule aus statischen Gründen

gesperrt. Im September 2020 wurden im zuständigen Ausschuss Planungen für Abriss und

Neubau dieser Schulsporthalle vorgestellt. Laut Stadträtin Eibelshäuser (SPD) sollte der Abriss

der alten Halle in den Sommerferien 2021 erfolgen und der mit 10 Mio. € Kosten kalkulierte

Neubau zum 4. Quartal 2023 zur Verfügung stehen. Im November 2020 hat die

Stadtverordnetenversammlung zudem die Aufnahme ins Bundesprogramm „Sanierung

kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ beschlossen, um eine

Förderung des Neubaus von maximal 45% zu erhalten. Die Vergabe der Fördermittel sollte in

der zweiten Jahreshälfte 2021 erfolgen.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat mit der Bitte um anschließend auch schriftliche

Beantwortung:

Wann wird der Abriss der Doppelturnhalle tatsächlich durchgeführt und wann wird tatsächlich

mit der Fertigstellung des Neubaus zu rechnen sein, nachdem bis zum jetzigen 3.Quartal 2022

sichtbar noch nichts passiert ist?

1. Zusatzfrage:

Wann wurde der von der Stadtverordnetenversammlung im November 2020 beschlossene

Antrag auf Aufnahme in das beschriebene Bundesprogramm eingereicht und wie wurde er wann

beschieden?

2. Zusatzfrage:

Mit welchen Kosten rechnet der Magistrat mittlerweile für die geplanten Baumaßnahmen und

mit welchen evtl. auch alternativen Fördermitteln wird gerechnet?


